

Medienpass NRW und Jugendhilfe

Regionaler Workshop zur praktischen Medienarbeit / 16. & 17. Mai 2017 / Im MediaPark 6, Köln /

Ob Smartphone, Spielkonsole, Internetrechner oder TV-Gerät - im Alltag von Kindern und Jugendlichen haben Medien einen festen Platz. Damit diese Medien sinnvoll und altersgerecht genutzt werden, brauchen Heranwachsende Unterstützung.

Der Medienpass NRW wurde entwickelt, um Schüler/-innen den sicheren Umgang mit Medien zu vermitteln. Darin sind die Kompetenzen aufgeschlüsselt, die Kinder und Jugendliche im Umgang mit Medien haben sollten. Hintergründe auf → www.medienpass.nrw.de.

Die Vermittlung von Medienkompetenz erfolgt nicht nur im Unterricht, sondern findet ihren Platz auch im Ganztags oder durch außerschulische Träger. Die Jugendhilfe kann hier lebensweltorientierte Angebote für Kinder und Jugendliche gestalten. Im zweitägigen Workshop können Methoden der praktischen Medienarbeit erprobt werden.

Inhalte

- Medienpass NRW mitsamt Kompetenzrahmen kennenlernen
- Konkrete Konzepte diskutieren für Medienarbeit mit Kindern und Jugendlichen
- Praktische Methoden zum Einsatz in Jugendarbeit und Schule erproben
- Praxisinseln: Foto & Videoarbeit / Snapchat, Instagram, YouTube & Co. / Radioarbeit / Coding und Hacking

Zielgruppe

- Fachkräfte von Trägern der Jugendhilfe und Schulsozialarbeiter/-innen, die mit Kindern und Jugendlichen arbeiten
- Multiplikator/-innen aus dem Bereich Jugendarbeit / Jugendamt
- Im Einzelfall können auch Lehrkräfte teilnehmen. Bitte sprechen Sie dazu die Mitarbeiter/-innen der AJS an.

Termin: Der Workshop findet als zweitägiger Block statt: 16. (Di.) und 17. (Mi.) Mai 2017 – jeweils von 9 bis 16.30 Uhr.

Ort: Im MediaPark 6, 50670 Köln

Anmeldung auf → www.ajs.nrw.de.

Fragen: Wenden Sie sich gerne an die AJS (Matthias Felling, Tel. 0221 921392-16) oder das Jugendamt Köln (Andrea Köper, Tel. 0221 221-27036).

Tagungsgebühr: 20,- Euro (inklusive Verpflegung und Material)

Eine gemeinsame Veranstaltung von der AJS NRW und dem Amt für Kinder, Jugend und Familie der Stadt Köln.

In Kooperation mit der sk stiftung jugend und medien, dem jfc Medienzentrum, der Fachstelle für Jugendmedienkultur NRW (fjmk) und dem Studio ECK der Melanchthon-Akademie.

